
NJ 補習授業校移転推進委員会保護者説明会  
 
日時： 2007 年 4 月７日（土） 午前 11 時 35 分～12 時 30 分  
場所： NJ 補習授業校講堂  
参加者：約 90 人  
 
１．【移転理由及び経過説明】  

岸 NJ 学校運営委員会委員長より資料「これまでの取り組み経過説明」を基に説明。  
（主なポイント）  
（１）2006 年 12 月、大家の Paramus Catholic High School（P.C.H.S.）より契約

延長をしない旨の連絡あり。  
（２）NJ 補習校より 61 校に校舎借用の問い合わせ。  
（３）2007 年１月９日 P.C.H.S.のプレジデントと面会し、夏までの契約延長の了

解を得る。  
（４） 61 校の内、学校訪問できたのは４校のみ。  評価を実施し、第１候補

（Harrington Park School）、第２候補（Waldwick Public School）を決    
定。  

（５）2007 年３月 29 日、Harrington Park School と交渉開始。  
 
２．【訪問できた４校の比較説明】  

川西校長より、資料「補習校移転先候補 比較表」を基に説明。  
Glen Rock H.S. 、 Hasbrouck Heights M&H.S. 、 Harrington Park School, 
Waldwick Public School の４校を比較し、総合評価で Harrington Park School
（H.P.S.）が第１候補になったことを説明し、プロジェクターを使って同校の写真

を見てもらいながら、学校施設の紹介、説明。  
 
 
質問：駐車場のスペースが、現在の P.C.H.S.は 400 台以上収容可能だが、H.P.S.は 80
台しか駐車できないと、学校の近くに車を駐車して子どもを学校まで連れて行くことに

なるのか。  
 
回答：後で「お願い事項」のところで説明予定。  
 
質問：度々、校舎移転があっては困る。できるだけ長期契約ができるところを探してほ

しいと思うが、その見通しはどうなっているのか。  
 
回答：できるだけ、長く借りるようにしたい。しかし、初めは補習校として問題がない

かどうか様子を見るために、来年３月までとし、その後、長期契約をしたいと考えてい

る。お互いに共存共栄できる環境作りをしていきたい。  
 
 



 
３．【今後の取り組みついて】  

岸委員長より、資料「今後の取り組みについて」を基に説明。  
（１）審議会での承認  
（２）H.P.S.の教育委員会の承認（４月及び、５月初めの Board Meeting で）。  
（３）７月７日 Paramus 校での最終授業。  
（４）７月中に校舎明け渡し。  
（５）８月 Harrington Park 校への引越し  
（６）８月２５日（土）後期授業開始。  

 
４．【お願い事項】  

岸委員長より、資料「お願い事項」を基に説明。  
（１）マイカー乗り入れ、周辺路上駐車不可。  

     ①  H.P.S.の駐車場スペースは 80 台のみ。  
②  ドロップオフ／ピックアップ後は速やかに移動  
③  車から教室までの誘導が必要（当番など）  

 
（２）バス通学の検討  

①  バス委員会の結成  
 
質問：駐車場が少なくなるとウォッチング当番、その他のボランティア等をどうするか

検討が必要になる。  
 
回答：H.P.S.の 80 台分の駐車場は教職員用約４０台、PTA ボランティア用約４０台と

考えているのでその分は間に合うと思う。  
 
質問：文化祭、懇談会等行事があるときの駐車場はどうするのか。  
 
回答：今後、詰めていく。  
 
質問：ウォッチング当番の件だが、ドロップオフ地点から教室まで誘導する当番が必要

となると、始業時間まで教員が教室で待っていてくれるのか。  
 
回答：まだ、詳細は詰めていないが、新しい所に合わせてやっていく必要がある。  

バザー、文化祭等も今後どうするか、再検討が必要となると思う。  
 
保護者よりコメント：以前、クリフトンに補習校があったときは多い時で生徒が６００

人いたが、駐車場が狭かったので、交通当番があった。この P.C.H.S.に移ってき

たときも当初は交通当番があった。また、運動会等の行事の際は学校の近くの教

会の駐車場を借りて、そこから道具の移動をしていた。  
 



質問：カフェテリアに 200 人しか入らないと１回では食事ができないことになるが、教

室で昼食を取ることは可能か。  
 
回答：H.P.S.の教育長より、同校でも「教室で昼食を取っているので問題ない」との回

答をいただいている。  
また、駐車場については、近くに教会があり、そこの駐車場が 80~90 台駐車可能

なので、契約交渉に目処が立ったら、教会と交渉してみる予定。  
 
質問：2007 年度のバス係だが、学校・運営委員会としてバスを奨励していくと考えてよ

いか。また、バス停として使用する場所の交渉、その他、学校にやっていただけ

るのか。  
 
回答：学校というよりも、移転推進委員会でバス契約、その他をやって、それ以降はバ

ス委員会に任せることとしたい。  
 
質問：一度、H.P.S.の前を朝、通った時、子どもを送ってきた保護者の車による交通渋

滞が見られたが、その辺の対応はどう考えているのか。  
 
回答：H.P.S.の生徒数は 700 人に対して、NJ 補習校は 500 人弱。それに土曜日は比較

的交通量が少ないと思うが、交通整理のために警官を雇ったりして対応していく

予定。交通量が増えたために、近隣から苦情が多くなってどうしても必要となれ

ば、バスを増やすことも検討することになると思う。  
 
質問：バス委員会への質問は何処へ持っていけばよいのか。  
 
回答：補習校事務所へお願いしたい。  
 
                                     以上  


